

En même temps, elles avaient recours à Notre-Dame-de-Lourdes et un semblable appel paraissait dans le *Journal de Lourdes*.

Le culte de Notre-Dame-de-Lourdes est, si je puis m'exprimer ainsi, réellement intéressé à la prospérité du Carmel de Carthage : cela résulte d'un fait tout récent :

Une pieuse personne avait proposé aux Carmélites de faire à ses frais, construire dans leur enclos une grotte semblable à celle de Lourdes et ornée de la statue de la sainte apparition.

Afin d'attirer plus d'hommages à Notre-Dame-de-Lourdes, les Carmélites renoncèrent à établir ce sanctuaire dans l'intérieur de leur couvent ; elles voulaient le faire élever dans leur chapelle extérieure, en face de la grille de clôture.

Mais, sur l'avis de l'archevêché, elles ont dû ajourner ce pieux projet ; elles ne le reprendront que lorsqu'elles auront diminué leur dette envers leur banquier.

IV

De si ferventes invocations n'ont pas laissé de toucher le cœur de Notre-Dame-de-Lourdes et de saint Joseph.

Les dons ont-ils afflué à la pauvre communauté ?— Hélas ! non.

Mais le calme y est revenu. Le banquier s'est montré moins exigeant.

Puis, afin d'obtenir des aumônes, faibles mais nombreuses, les bonnes Carmélites reçurent d'un père Trappiste l'idée de créer une image de piété, qui conférerait à ceux qui l'acquerraient une participation aux prières et aux bonnes œuvres de la communauté.

Le produit de la vente de cette image (elle se vendrait cinquante centimes l'une) servirait à payer les dettes du Carmel.

Mais voilà que la création de cette image va peut être devenir une œuvre bien plus importante que la liquidation du passif du pauvre Carmel de Carthage.

En effet, le sujet de l'image doit être la Sainte-Face de Notre-Seigneur.

« Nous avons donné, m'écrivait récemment la sœur assistante, nous avons donné à notre appel la forme d'une invitation à une pieuse et pacifique croisade de prières réparatrices et de charité,— sous la protection du Sacré-Cœur, de la Sainte-Face, de Notre-Dame-des-Douleurs et de saint Louis, le grand chevalier des Croisades,— dans le but de dédommager Notre-Seigneur des blasphèmes et des sacrilèges des impies de notre temps, dans le but également de faire un pressant appel à la divine miséricorde, afin qu'elle hâte la fin des maux qui nous affligent et qui sont les châtiements des crimes de notre époque.

« Notre précieuse prière de la *Flèche d'Or*, qui a été révélée par Notre-Seigneur lui-même à la sœur Saint-Pierre, a un nom qui semble bien convenir à notre nouvelle Croisade ; elle aura surtout, nous l'espérons, une puissante efficacité, conformément à la promesse de Notre-Seigneur, pour détruire ou plutôt pour convertir tous les ennemis du saint nom de Dieu. »